

タットン会 通信

2019.
12, 7

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。

※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
(11/17 参加費は4,950円 募金は1,700円 チャレンジャーさん24名 総勢60名弱の参加でした。)

10月12日に予定されていたタットン会は、台風の為中止。しかし、中止の連絡がどこまで届いたか不安でしたが、皆さんに聞くと県大に来られた方はいなかった様子で安心しました。場所により亡くなつた方や相当な被害がありました。ご冥福と今後の復興をお祈りしています。

11月17日の日曜日のタットン会には、チャレンジャーさん24名を含め60名弱で楽しみました。チーフは平野さんと小池さん。4名の初ボランティアさんも参加してくれました。18年間で初めての日曜日開催と思っていたら、チャレンジャーさんのW君が「2008年3月30日のタットン大会は日曜日で、アリーナでやりました！」と教えてくれました。調べてみると、確かにその通りでその記憶にピックリ仰天です！

バドミントンの部では、チャレンジャーさんが10名で1コートに二人ずつのちょうど良い人数対応でした。ところが卓球の部では14名のチャレンジャーさん、卓球台12台をすべて出して対応しました。ボランティアさんが足りずチャレンジャーさん



同士のコートが2コートできてしましました。そんな中でも、たくさんの人と触れ合うことが出来て良かったかな！と思います。

ガバリストは、卓球の部では休憩時間でも黙々と練習していた山田さん、バドミントンの部では、チャレンジャーさんとのラリーが上手だった杉山さんが選ばされました。会場準備には時間がかかってしまいましたが、片付けは皆さんの協力でとっても早く終わり、いつも感謝しています！



チーフコメント

皆さまと二か月ぶりにお会いできて嬉しかったです。寒くなつきましたが、タットン会で運動したので身体はポカポカです。 県大 小池茉友

今回はいきなりのお話でびっくりしましたが何事もなく終了することができホッとしました。今年に入つて子どもの幼稚園関係でなかなか参加できていませんが手話ソングを皆さんのがレベルまで覚えられるように頑張りたいと思います☆ 事務局 平野沙織

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん24名参加

【卓球の部】

- ※1. 構えの仕方やサーブの姿勢がとても良かったです。ラリーを長く続けようとする気持ちがとても伝わりました。（藤原さん）
- ※2. とても真面目な素直な卓球ボールです。一生懸命数を数えてくれました。とても楽しかったです。また、お願いします。（田野崎さん）



- ※3. …優しいボールを打ってくれていたので、とてもやりやすかったです。最初から最後まで一生懸命に頑張っていました。楽しかったです。(佐藤さん)
- ※4. 久しぶりのタットン会でした。ラリーは14回続きました。誰よりも早く卓球台に行って待っていました。プレーするのが待ちきれなかったのかな?ラリーが続いていると嬉しそうでした。(山田さん)
- 【バドミントンの部】
- ※5. ラリーが90回も続き楽しかったです。次は一緒に100回を目指したいです。鈴木さんともラリーが70回、50回と続きました。右に飛んでしまったシャトルを頑張って返してくれて嬉しかったです。(杉山さん)
- ※6. Dコートでラリーを行いました。とても一生懸命で難しい球も追いかけて返してくれました。疲れを見せずに常に楽しそうでした!(鈴木さん)
- ※7. 久しぶりにYさんと出来て嬉しかったです。とても楽しく、ラリーも4回くらい続いて良かったです!「いい感じ!」と言ったら志村けんの「アイン」を披露してくれて爆笑でした!ムードメーカー☆(渡邊さん)
- ※8. Bコートでラリーをしました。最高220回でT君の新記録です!前の方の球も上手く打ち返すことが出来るようになっていてすごいと思いました。(加藤さん)



パラスポーツトライアル 2019

11月24日(日)神奈川県総合リハビリテーションセンターに於いて、肢体不自由児者・知的障がい児者が卓球・バドミントンそれぞれの体験したり技術向上の練習を見学してきました。そこではバドミントン シドニーオリンピック日本代表の井川里美さんや、卓球で東京パラスポーツスタッフに認定された黄木道弘コーチなど、数名のスタッフが障がいのある人たちを懇切丁寧に指導されていました。義足をはめながら必死にシャトルを追いかけていたり、車いすからゆっくりと立ち上がりラケットを握り卓球を楽しんだりしていました。

初めてバドミントンを経験する方には、近くからシャトルを何度も何度も投げ入れていました。卓球ではパラ五輪を目指す選手には、再三スマッシュしやすいボールを意識して打たせ意欲と笑顔を引き出しながらの対応をしていました。



井川里美さん

【 本日 12月7日の時程 チーフ 県大生 】

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
卓球、バドミントンそれぞれ継続回数・メニュー練習他
- 10:20 休憩
- 10:35 後半開始
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認
- 11:40 解散(時間は多少前後します)

みんなでの片づけは早い!



左写真は新しい仲間、右写真はモップ掛けとパラシュート



《2019年度の活動日(予定 ほぼ決定)》

2020年 195回目 1/11 196回目 2/8 198回目 3/14(タットン大会)

そして、2020年のこの夏 東京オリンピック・パラリンピックだ! 文責 佐藤一雄